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Ausstellung des Magdeburg-Pass 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Kürzlich erhielten wir, und sicher auch die anderen Fraktionen des Stadtrates, den Text für einen 
Einwohnerantrag zum Magdeburg-Pass. Die Initiatoren kündigen an, mit der Sammlung der gemäß § 24 
Absatz 4 GO-LSA notwendigen Unterzeichner am 10. Januar zu beginnen. 
 
In der Begründung zum Antragstext wird ausgeführt: „Mit Inkrafttreten der Hartz IV-Gesetze entfallen die 
Grundlagen des bisher gültigen Stadtratsbeschlusses. ALG 2-Empfängern wurde auf Nachfrage von der 
Stadtverwaltung mitgeteilt, bisher vergebene Magdeburg-Pässe hätten ihre Gültigkeit verloren, neue 
würden z.Zt. nicht ausgestellt“. 
 
Wir haben deshalb folgende Anfragen dazu: 
 
1. Trifft es zu, dass der Magdeburg-Pass aufgrund der neuen Hartz IV-Regelungen nicht mehr 

ausgegeben wird ? Wenn ja, wann wurde dieses und von wem beschlossen ? 
 
2. Gibt es nach Einschätzung der Stadt Magdeburg eine geänderte Grundlage zur Ausgabe des        

Magdeburg-Pass, obwohl der Regelsatz der Sozialhilfe weiterhin Bestand hat und als Berech-      
nungsgrundlage dienen könnte ? 

 
3. Plant die Stadt Magdeburg auf der Grundlage der neuen Hartz IV-Regelungen, die Modalitäten zur 

Ausgabe des Magdeburg-Pass neu zu regeln ? Wenn ja, wann wird dies dem Stadtrat zur Beratung 
und Beschlussfassung vorgelegt ? 

 
Um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung der Anfragen wird gebeten. 
 
 
 
 
Thorsten Giefers 
Stadtrat  

 
 



 2

 
 
 
 


